

grand'messe. Mgr l'Archevêque assiste au trône. Le R. P. George o. m. i., donne le sermon de circonstance. La cathédrale était beaucoup trop petite pour contenir la nombreuse affluence qui voulait assister à cette imposante cérémonie.

#### A SAINTE-MARIE.

##### *Manifestations des Sociétés Catholiques et des Enfants des Ecoles Catholiques.*

A 3 hrs p. m., les membres des différentes sociétés catholiques de Saint-Boniface et de Winnipeg viennent recevoir Son Excellence au palais épiscopal. Son Excellence monte le même carrosse que la veille. En tête de la procession, on remarque la fanfare des citoyens de Winnipeg. Vient ensuite les différentes sociétés en corps avec leurs insignes. Tous les membres sont à pied et marchent sur deux rangs, puis le carosse à 4 chevaux de Son Excellence. Mgr l'Archevêque, le R. P. Guillet. o. m. i., curé de Ste-Marie, et M. Bawlf, président des commissaires des écoles catholiques libres de Winnipeg, y prennent place avec Mgr le Délégué. Les prêtres de la suite suivent en voiture de place. Ce cortège est des plus imposants. Il surpasse en grandeur le cortège de la veille. Il parcourt aussi la rue Principale, le Portage Avenue et la rue Hargrave à Winnipeg.

L'église Sainte-Marie aurait dû être 4 fois plus grande pour contenir tous ceux qui se pressaient sur ses abords et qui voulaient entrer.

Les enfants des cinq écoles catholiques de Winnipeg étaient déjà réunis et placés dans l'église. L'entrée de Son Excellence fut saluée par un chœur de bienvenue approprié à la circonstance, puis Mgr le Délégué ayant pris place sur un trône qui lui avait été préparé au milieu du sanctuaire, les enfants exécutèrent avec beaucoup de perfection un programme très bien composé. Un charmant dialogue attira surtout l'attention de Son Excellence et de la nombreuse assistance. Ce dialogue, composé avec une rare délicatesse et débité avec beaucoup de naturel, racontait le martyre de Saint Domingo del Val, un saint de la famille de Mgr le Délégué. Une prière à Saint Domingo pour obtenir nos écoles, prière chantée par tous les enfants des 5 écoles de la ville, arracha des larmes à beaucoup de spectateurs. Ce morceau fut réellement le clou de cette réception si belle....

Son Excellence, profondément touchée, bénit toute l'assemblée et accorda aux enfants au nom du Saint-Père un grand congé.

Comme l'espace nous manque nous ne pouvons donner qu'un court aperçu des réceptions si sympathiques et si belles données à Son Excellence à l'École Industrielle, à l'Académie Taché, à l'Académie Ste-Marie. C'était la foi la plus grande qui débordait partout et partout c'était bien des enfants qui parlaient au meilleur et au plus aimé des Pères dans la personne de son digne Représentant.....